

RÍO LOA

El norte de Chile se caracteriza por presentar un desierto muy árido, surcado por amplias y en algunos casos profundas quebradas que unen los ambientes andinos con la costa.

El río Loa no es solo el río más largo de Chile, sino un caso excepcional. Recorre 440 km a través del desierto más seco del planeta (distancia aproximada

entre Santiago y Coquimbo), entregando ininterrumpidamente sus aguas al Océano Pacífico, a unos 400 metros al Oeste de este panel informativo.

El origen de sus aguas

Nacen en las vegas de los faldeos del Volcán Miño (5600m) y recibe aportes del río Salado

(originado en el campo geotérmico El Tatio), el Río San Salvador (de origen subterráneo) y del afluente de Quebrada Amarga (el cual nace en el área del Salar de Llamara).

